



Inauguran en San Lázaro la exposición “Artistas Emergentes y Consolidados de Querétaro”



Boletín No.1556

Inauguran en San Lázaro la exposición “Artistas Emergentes y Consolidados de Querétaro”

La Comisión de Cultura y Cinematografía, que preside el diputado Carlos Francisco Ortiz Tejeda (Morena), inauguró este martes la exposición “Artistas Emergentes y Consolidados de Querétaro”, con una galería de pinturas y óleos exhibidos en el vestíbulo principal del Palacio Legislativo en San Lázaro.

La muestra, impulsada por la diputada Paulina Aguado Romero (PAN), secretaria de la Comisión, es una exposición colectiva “procedente de lo más valioso que tiene Querétaro: su cultura y su arte”, afirmó la legisladora.

Dijo que “el arte es un reflejo del tiempo, una forma particular bajo la cual el espíritu humano se manifiesta y cuya tarea consiste en hacer que las mareas de ideas sean abruptas y, a veces



espontáneas, pero siempre accesibles a nuestra contemplación mediante una forma sensible y emocionalmente rica en contradicciones”.

“En este tenor, las ideas y el arte son una orientación intencional y humana, que intenta dotar de una perspectiva visual disruptiva edificando y destruyendo de manera sincronizada todo el contexto situacional, así como las múltiples voces que desarrollan el discurso estético logrando un énfasis incluyente, creativo y creador de emociones”, abundó.

Mencionó que los creadores emergentes y consolidados que participan en la exposición han posicionado a Querétaro como un referente artístico regional, nacional e internacional.

Eduardo Núñez Rojas, secretario de Extensión y Cultura, de la Universidad Autónoma de Querétaro, dijo que esta exposición la integran artistas jóvenes, cuya intención es entablar un diálogo y propiciar una muestra colectiva de lo que se produce en Querétaro.

“El objetivo central consistió en reunir todas estas experiencias y discursos con el único afán de fortalecer e impulsar su camino y la profesionalización de su trabajo”, comentó.

Edgar Rojas Pérez, artista visual, comentó que en esta exposición se reunieron visiones, expresiones y voluntades de los que trabajaron para proponerla, de quienes gestionaron para conformarla, de artistas y espectadores.

Raúl García Sangrador, artista, mencionó que Querétaro dialoga globalmente porque es el estado de la diversidad. Así, dijo, el panorama de las artes y su potencial como poder intelectual, político e identitario tiene nuevos retos.

En la inauguración también estuvieron las diputadas del PAN, Yesenia Galarza Castro, Berenice Juárez Navarrete y Erika de los Ángeles Díaz Villalón.

Asimismo, Martha Gutiérrez Miranda, directora de Tecnología, Innovación y Cultura Digital, de la Universidad Autónoma de Querétaro.